

## Descubriendo Euskadi

### Día 1: ORIGEN - PAÍS VASCO

Salida desde los puntos establecidos dirección País Vasco. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada al hotel, cena y alojamiento.

### Día 2: SAN SEBASTIÁN

Desayuno y salida para realizar acompañados de guía local la visita de San Sebastián una de las ciudades más atractivas del litoral cantábrico que aúna en su trazado tradición con modernidad. Realizaremos una primera parada en los jardines del Palacio de Miramar (visita incluida), unos jardines de un verde intenso, decorados con centros de flores y pequeños árboles y que tienen de fondo, la impresionante Bahía de la Concha. A continuación, realizaremos una panorámica en el autobús, pasando por la Bahía de la Concha, el ensanche y el río Urumea, y seguidamente realizaremos un recorrido a pie hasta llegar al casco histórico de la ciudad. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente) y para seguir disfrutando de la ciudad. De regreso al hotel, realizaremos una panorámica desde el autobús por la preciosa Costa Guipuzcoana pasando por las localidades de Zarauz, Getaria y Zumaya. Llegada al hotel, cena y alojamiento.



### Día 3: EXCURSIÓN OPCIONAL A VITORIA - SANTUARIO DE ARÁNZAZU - OÑATE

Estancia en el hotel en régimen de MP (desayuno y cena) con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Vitoria, Santuario de Aránzazu y Oñate con almuerzo en restaurante y guía local en Vitoria. Visita acompañados de guía local de Vitoria, ciudad que conserva un casco medieval en el que es posible hallar innumerables lugares de sabor tradicional. Por la tarde salida hacia Oñate, que ocupa un hermoso valle rodeado de verdes montañas, finalizando en el Santuario de Aránzazu, uno de los elementos más representativos del arte sacro contemporáneo de Euskadi.

### Día 4: BILBAO

Desayuno y salida para realizar acompañados de guía local la visita de Bilbao, ejemplo de transformación urbanística, y que ha mantenido una cultura y señas de identidad que la hacen única y singular. Realizaremos, un recorrido por sus rincones más emblemáticos: la Gran Vía, la Basílica de Begoña, Museo Guggenheim (visita exterior), la Ría... para finalizar en el Casco Viejo, donde se sitúan las Siete Calles. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente) y para seguir disfrutando de la ciudad. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



### Día 5: PAÍS VASCO FRANCÉS: ESPELETTE - AINHOA - SARE - SAN JUAN DE LUZ

Desayuno y salida dirección Espelette, cuyas calles parecen sacadas de un cuadro, llenas de tradicionales casas vascas, muchas de ellas presumiendo del producto de exportación número uno del pueblo, el Piment d'Espelette. Para secar los pimientos, los lugareños los cuelgan orgullosos de las fachadas de sus viviendas, escena que se convierte así en el símbolo del pueblo. Seguidamente visitaremos Ainhoa, variante del camino de Santiago entre Bayona y Navarra en la que los monjes de la cercana Urdax mandaron construir una vicaría que acogiese a los peregrinos de este ramal jacobeo. Siglos después, es uno de los pueblos más bonitos del País Vasco francés y, de seguro, de toda Francia. Continuación a Sare, que también aglutina lo mejor de la arquitectura rural vasca de los siglos XVI y XVII, pero, además, atesora una iglesia como Saint-Martin a la que se entra por el cementerio y que posee uno de los interiores más extraordinarios en lo que a templos religiosos del País Vasco francés se refiere. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente). Tras el almuerzo salida hacia San Juan de Luz, que combina la antigua arquitectura tradicional vasca, más común en el interior, con mansiones señoriales de influencia francesa. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### Día 6: EXCURSIÓN OPCIONAL A GUERNIKA, BERMEO Y MIRADOR DE SAN JUAN DE GAZTELUGATXE

Estancia en el hotel en régimen de MP (desayuno y cena) con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Gernika, Bermeo y Mirador de San Juan de Gaztelugatxe con almuerzo en restaurante. Comenzamos en Gernika, cuyo árbol es el símbolo más universal de los vascos y continuaremos en Bermeo, villa arraigada a la tradición marinera. Por la tarde parada en el Mirador de San Juan de Gaztelugatxe (parada fotográfica) y para finalizar realizaremos una parada en Las Arenas (Getxo), donde podremos ver el Puente Colgante.

### Día 7: PAÍS VASCO - PUNTO DE ORIGEN

Desayuno y a las 7.00 horas (salvo indicación contraria por parte del asistente en destino), salida hacia el punto de origen. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada y fin de nuestros servicios

## Características del circuito

### Incluye

- Autocar durante todo el recorrido
- Asistente en destino durante todo el circuito
- 6 noches en hotel 4\* en alrededores de Bilbao o alrededores
- Estancia en régimen según programa (agua/vino incluido en cenas)

- Visita con guía local de San Sebastián y Bilbao
- Seguro de viaje

### **No Incluye**

- Extras en el hotel, tales como minibar, llamadas telefónicas, etc.
- Todo aquello no especificado en el itinerario y en "El precio incluye".
- Entradas a monumentos y guías locales no indicados en el itinerario como incluido.

### **Excursiones Incluidas**

- San Sebastián (día completo con guía local en San Sebastián)
- Bilbao (día completo con guía local)
- País Vasco Frances - Espelette - Ainhoa - Sare - San Juan de Luz (Día completo)

### **Excursiones Opcionales**

- Vitoria - Santuario de Aranzazu - Oñate (Día completo con almuerzo en restaurante y guía local en Vitoria)
- Guernika - Bermeo - Mirador de San Juan de Gaztelugatxe (día completo con almuerzo en restaurante).